



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4919
Ciudad Universitaria, 17 de octubre de 2023

Entrega informes el director de la EES de Mazatepec

Edgar Rivera Díaz, director de la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Mazatepec, subsedes Tetecala y Miacatlán, entregó este día dos informes de actividades correspondientes al periodo 2021-2024, en los que destacó la consolidación académica, reestructuración de planes de estudio y acreditación de calidad a los programas educativos en Mercadotecnia y Enfermería.

En la Sala de Juntas de la Rectoría, Edgar Rivera, entregó su primero y segundo informe al rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, quien estuvo acompañado por la secretaria Académica, Jade Gutiérrez Hardt y el coordinador de la Subsede de Tetecala, Benito Gaona Samano.

Durante la reunión, Gustavo Urquiza expresó su reconocimiento a la dirección y comunidad de la EES de Mazatepec, subsedes Tetecala y Miacatlán, por los logros alcanzados y comentó que está en proyecto, la creación de la Licenciatura en Ciencias del Deporte, en la subsede de Miacatlán.

Edgar Rivera informó que, gracias al trabajo en equipo del personal docente, trabajadores administrativos y comunidad estudiantil, se logró iniciar el camino de la consolidación académica, mediante la evaluación y acreditación de calidad de las licenciaturas en Mercadotecnia y Enfermería.

Agregó que en el tema de infraestructura, continúa el acondicionamiento de los espacios con la construcción de salas de docentes, la instalación de aires acondicionados y servicios dignos para la mejor estancia en las aulas, tanto en Mazatepec, como Tetecala y Miacatlán.

El director de esta unidad académica, dijo que entre los retos a enfrentar para los próximos años, se encuentra la retención y ampliación de la matrícula, ya que actualmente hay dos nuevos grupos en la Licenciatura en Psicología que se ofrece en Mazatepec y dos grupos más para la Licenciatura en Enfermería impartida en la subsede de Miacatlán.

Finalmente, Rivera Díaz destacó el interés, tanto presencial como virtual, de estudiantes de instituciones educativas de Colombia para integrarse a la carrera de Psicología, además, la próxima firma de un convenio de colaboración entre la EES de Mazatepec y la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, para realizar seminarios conjuntos de investigación en mercadotecnia.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

